

1 - Contenu Pédagogique

Le contenu de la Partie Théorique est importante, très détaillé et riche en explications.

Les cours sont très adaptés, clairs et concis.

Les illustrations sont les bienvenues et permettent une meilleure compréhension aussi qu'une théorie en application plus aisée.

De plus leur clarté ils permettent une très bonne assimilation ce qui est impératif pour une bonne théorie en Pratique.

2 - Matériel, outils Pédagogiques

Les conditions de travail sont excellentes tant sur le plan théorique que Pratique.

Offre à disposition d'une salle de cours spacieuse, lumineuse et chauffée. L'écran de projection de films au moyen d'un grand écran et d'un vidéoprojecteur très appréciables.

A l'extérieur, grand terrain d'éducation équipé d'une sono permettant l'animation des cours de groupe. Matériel d'agility varié et très adapté.

3- Méthodes d'éducation

M. Duyet a mis en place une excellente méthode d'éducation en adéquation avec le respect de l'animal basée sur l'éthologie du chien, dont les lois de l'apprentissage. Tous chaque clients apprend comment fonctionne son chien, ce qu'est la hiérarchie et sa place, savoir communiquer avec son chien à fin d'obtenir de lui respect, obéissance et quiétude sans usage de la force.

4- Formation en générale

Je suis très satisfaite de ma formation qui répond parfaitement à mes attentes.

Le côté ferme et carré de M. Duyet m'a permis de comprendre comment bien gérer un centre d'éducation canine digne de ce nom. J'ai pu également apprécier son côté humain et son goût pour les anecdotes.

Je le remercie pour sa confiance dont il a fait preuve et pour l'autonomie qu'il m'a confié vis à vis des clients. Grâce à ma formation je vais pouvoir concrétiser mon projet et me lancer dans mon activité d'éducateur comportementaliste canin avec en main des méthodes concrètes, adaptées et qui ont fait leurs preuves.

5- Pourquoi avoir choisi le C.E.P.C.

C'est le seul centre d'éducation qui a su éveiller mon attention. Après lecture du site internet (très détaillé et qui donne envie !) j'ai vite compris que le sérieux et la rigueur étaient de mise au C.E.P.C. Pour conforter mon opinion, j'ai contacté une ancienne élève qui m'a dit garantie que c'était le meilleur centre de formation. Mon choix était fait, et je n'ai pas été déçu ! J'ai tout en vain pour réussir ! A moi maintenant de mettre en application !